

明けましておめでとう
ございます。本年もよろ
しくお願いいたします。

類では3・52kg以上の生Pを2008年に設立
19年5月20日〜22日に
の日本農林規格(JA

購入しないと公表してい
ている。
州、オレゴン州、ロード
て、米国農務省(USD
アイランド州、ミシガン
A)の2019年7月発
のAW動向はどうか。米
週刊ブロイラー
処理統計(USDA W
6年に全米の鶏卵生産量
の合計人口は、米国50
州と消費量の67・5%
がケージフリー卵に変わ
るとの19%を占めている。
2019年8月にお会いし
た当時のUEP(米国鶏
卵生産者協会、United
Federal Inspection)
米国の採卵鶏の21・6%
がケージフリー方式で、
類比較は2009年8月
2018年のプロ
6年3月に、2024年

鳥(平均4・17kg)の比
した米国のスーパー「ホ
ールフーズ・マーケッ
ト」(Whole Foods M
本はブロイラー平均出荷
weight、WF)は、20
17年に1・5兆円でア
マゾンに買収された。G
APは201
ト、パデュー・ファーム
ズ、ウエイン・ファーム
ルフェアへの取り組みに
ついては、アニマルウ
エルフェアの考え方に対
応した飼養管理指針(公
社)日本赤鶏協会(会長
益社団法人畜産技術協
会)を参考とすること
が考えられる」。

海外のアニマルウェルフェアの動向



代表取締役社長 竹内 正博

今、養鶏飼養方法の転
換期にあると思う。驚い
たことに、2019年11
月に米国ミシガン州は、
2024年までに採卵鶏
はケージフリー飼養とす
ると決めた。州法の内容
は、2024年12月まで
に州内で採卵鶏のケージ
飼養禁止、ケージ飼養採
卵鶏の食卵販売禁止とし
ている。今後とも、動物
愛護団体主導による住民
投票または法制化で、ケ
ージを禁止する州が増え
ると考えられる。

現在では5州(カリフ
ニア州、ワシントン
州、オレゴン州、ロード
アイランド州、ミシガン
州)がケージ飼養禁止の
表資料によると、202
6年に全米の鶏卵生産量
の合計人口は、米国50
州と消費量の67・5%
がケージフリー卵に変わ
るとの19%を占めている。
2019年8月にお会いし
た当時のUEP(米国鶏
卵生産者協会、United
Federal Inspection)
米国の採卵鶏の21・6%
がケージフリー方式で、
類比較は2009年8月
2018年のプロ
6年3月に、2024年
鳥(平均4・17kg)の比
した米国のスーパー「ホ
ールフーズ・マーケッ
ト」(Whole Foods M
本はブロイラー平均出荷
weight、WF)は、20
17年に1・5兆円でア
マゾンに買収された。G
APは201
ト、パデュー・ファーム
ズ、ウエイン・ファーム
ルフェアへの取り組みに
ついては、アニマルウ
エルフェアの考え方に対
応した飼養管理指針(公
社)日本赤鶏協会(会長
益社団法人畜産技術協
会)を参考とすること
が考えられる」。

残り78・4%がケージ
飼われている。78・4
%のケージ飼いの中で、
は次の通りである。
この10年間で平均出荷
日齢は47日と変わらない
率5%となっている。
AW認証を定める非営
と宣言したので、WFは
動も行なっている。
また、国産鶏種と飼料
か。本年が良い年であり
ますように。